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米軍横田基地について

インクルーシブな公園の整備について

福生市の交通安全の取組について

▲C-12（YOKOTAJOHOのブログその２より）

▲東京都「だれもが遊べる児童遊具広場」整備のガイドラインより

　質問　横田基地所属Ｃ－12の部品
遺失について、４月19日付の情報提
供においての経緯や市の対応を問う。
　市長　４月19日の防衛省北関東防
衛局からの情報提供では、横田基地
所属Ｃ－12の飛行後点検で、約10イ
ンチ×約４インチ、重さ約２ポンド
の翼端ライトレンズが紛失している
ことが判明。部品が機体から分離し
た具体的な場所は不明、時期は令和

　質問　インクルーシブとは、包摂
的な、包み込むようなという意味の
言葉で、ＳＤＧｓが掲げる17の目標
の中にも多く使用されている。近年、
この理念に基づいたインクルーシブ
な公園の整備が進んでおり、東京都
では「だれもが遊べる児童遊具広
場」整備のガイドラインを作り、障
害の有無にかかわらず子供たちが安
全に遊ぶことができる遊び場の整備

　質問　本市では定期的に交通安全
活動が行われているが、地域に対す
る取り組みや全体の概要、地域の
方々への働きかけについて伺う。
　市長　第２次福生市交通安全計画
等に基づき、ソフトとハードの両面
から様々な取り組みを展開している。
ソフト面では、春と秋の年２回の全
国交通安全運動における交通安全推
進委員会と町会・自治会による交通

５年４月18日午前９時26分から午前
11時34分までとのこと。この情報提
供に対し、横田基地に関する東京都
と周辺市町連絡協議会から米軍に対
して、原因究明や再発防止を図るこ
と等を要請し、国に対しても米軍へ
申し入れるよう要請を行った。
多摩地域の有機フッ素化合物（ＰＦ
ＡＳ）汚染問題について
　質問　都が５月23日に行った「有

に取り組んでいる。インクルーシブ
な公園は、本市の掲げる「人を育み
　夢を育む　未来につながるまち　
ふっさ」を象徴する新たなランドマ
ークとなり得るものと考えるが、本
市におけるインクルーシブな公園の
整備について、市の所見を伺う。
　市長　インクルーシブな公園の整
備は、障害の有無や年齢、性別にか
かわらず、多種多様な方が公園を利

安全テントの設置や、小・中学校で
の交通安全教室など交通安全教育へ
の取り組み、駅前などでの自転車マ
ナーアップキャンペーンの実施など、
様々な交通安全啓発活動を推進して
いる。ハード面ではカーブミラー、
ガードレール等の設置や区画線の引
き直し、車両のスピード抑制のため
の路面標示等、市道上における危険
箇所の解消に努めている。

機フッ素化合物対策の推進に関する
緊急要望」について市の所見を伺う。
　市長　人・環境への影響から対策
までを盛り込んだ内容で、市として
は都が国に対して緊急要望を行った
ことを評価する。また、都内26市で
組織する東京都市環境・公害事務連
絡協議会から都市長会を通じて都へ
要望等を行っており、我々の行動が
今回の緊急要望に繋がったと考える。

用するために大切なことと認識して
いる。市では公園に限らず、全ての
人に優しい施設の整備やバリアフリ
ー化の促進について理解し、協力を
惜しまない社会の実現を目指し、福
生市バリアフリー推進計画を策定し
ている。他自治体のインクルーシブ
な公園の整備や利用状況、導入への
課題等を調査し、今後の整備に取り
入れられるか引き続き研究していく。

　質問　銀座通りで外国人と思われ
る車が逆走しているのが散見される。
一方通行違反の対策を伺う。
　都市建設部長　交通規制に関わる
案件は警察の管轄となるが、具体的
な場所、状況等ご相談をいただきな
がら、福生警察署に対し道路標識等
に不備があれば改善を、また常習的
に逆走が行われる場所があれば取締
りを行っていただくなど要望したい。

子どもの人権を守る学校給食費無償化について

▲牛浜駅での自転車マナーアップキャンペーンの様子

　質問　子どもの貧困を救い、人権
を守るためには学校給食費無償化が
必要だと考えるが、市の考えを伺う。
　教育長　学校給食費は学校給食法
で保護者の負担とすると明記されて
いる。市教育委員会として、現時点
では無償化は自治体独自ではなく、
国等で対応すべきものと考えている。
　質問　給食費の支払いができない
と知ったときに、子どもはどう思う

か。改めて市の考えを伺う。
　教育部長　経済的な支援が必要な
家庭には就学援助制度等による給食
費の公費負担があるため、本市の児
童・生徒は全員が給食を当然に食す
ることができている。また、給食費
を滞納している家庭に対して、保護
者宛ての催告書の送付や臨戸訪問な
どを実施する際も、あくまで保護者
を対象として、児童・生徒に影響が

及ばないよう十分に配慮している。
　質問　給食費を滞納している家庭
には催告書を郵送することで、子ど
もに配慮していることは十分に評価
できるが、１人残らず人権を守ると
いうことであれば不十分と考える。
令和３年度決算においての滞納世帯
数、児童・生徒数を伺う。
　教育部長　給食費未納の世帯数は
77世帯、児童・生徒数は94人である。

公明党
青木 健 議員

日本共産党
市毛 雅大 議員

日本共産党
伊藤 広美 議員

立憲民主党
市川 佳樹 議員

　パソコンのほか、スマートフォン、タブレット端末でも視聴いただけます。　パソコンのほか、スマートフォン、タブレット端末でも視聴いただけます。
議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会を感じていた議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会を感じていた
だけます。ぜひご利用ください。だけます。ぜひご利用ください。


